

安全・安心な道路作り「通学路編」～石井小学校のみんなと (2)～

2018.11.15



こんにちは！交通対策課です。

国土交通省では生活道路の安全対策を進めています。

その安全対策の一環として11月10日に岡山市立石井小学校の児童と教員、警察、地域の方々と合同で通学路のパトロールを行いました。石井小学校では昨年度も実施したので2回目です！

今年はどんな発見があるかな？

3班に分かれて昨年度に点検していない所を
しっかりパトロールしてきました！



そして学校に戻りそれぞれ発見したことを班ごとに話し合いました★



最後に、各班で出した意見を知らせてくれました！



参加した児童は

- ・点検して気づいたことを全校生徒に知らせたい
 - ・より良くするためには車や自転車、自分たちがお互いに気をつけなければいけない
 - ・左右を確認するとか当たり前のことをちゃんとすることが1番大事だと思った
- など今日の取り組みの感想を発表してくれました！



点検することにより、みんなの安全意識が上がったので
とても良い取り組みになりました！

また今回出された案についても
各関係機関が連携して対策を検討する予定です！

記事作成：交通対策課 ペンギン